



**Jogja Kreatif #9 Mengambil Tema Year End Creativity**

# Anak-anak Berebut Hadiah di Stan Dishub

**YOGYA, TRIBUN** - Wahana Taman keselamatan Lalu Lintas milik Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta tampak menjadi primadona di ajang Jogja Kreatif #9 yang digelar di Jalan Sudirman, Minggu (15/12). Setidaknya itulah anggapan dari puluhan anak yang tampak antusias berkumpul di stan tersebut.

Ini tak lepas dari sejumlah permainan edukasi sekaligus keramah-murahan petugas Dishub yang dengan telaten memandu anak-anak. Beberapa kuis dengan pertanyaan-pertanyaan tentang keselamatan berlalu lintas juga dilontarkan kepada anak-anak.

"Kalau lampu lalu lintas berwarna hijau itu berarti apa," tanya seorang petugas Dishub kepada para anak-anak.

Sontak puluhan anak-anak saling berebut mengacungkan tangan, salah satunya adalah Ryan, anak laki-laki yang mengenakan kaos biru tersebut kemudian maju dan memberikan jawabannya. "Lampu hijau itu artinya jalan" ujar siswa SD Langensari tersebut. Atas jawabannya tersebut, Ryan memperoleh hadiah tas dari Dishub.

Dalam wahana tersebut juga dilakukan pengenalan terhadap rambu-rambu lalu lintas, dimana anak-anak kecil tersebut mengelilingi arena dengan menggunakan otoped dan akan melewati beberapa rambu. Selain itu anak-anak juga akan mendapatkan pertanyaan-pertanyaan dari petugas yang ada. Anak-anak yang bisa menyelesaikan permainan tersebut di akhir permainan akan mendapatkan hadiah helm cantik.

Selain wahana keselamatan lalu lintas dari Dishub Kota, Jogja Kreatif #9 di penghujung tahun 2013 dengan tema "Year End Creativity" ini juga riuh dengan sejumlah stand yang berisi unsur edukatif. Acara yang dimulai pukul 06.00 tersebut dibuka dengan senam Zumba yang diikuti oleh puluhan pengunjung yang hadir.

Pengunjung kemudian disuguhkan dengan penampilan dari Line Dance, band Fivekids, tari anak dari kampung wisata Rejowinangun, pertunjukan sulap dari Magic Production Jogja, penampilan busana dari Fakultas Teknik Busana UNY, Dimas Djajeng Show, tari Ramayana dari UGM dan juga penampilan Barongsai.

Untuk stand, terdapat stand yang berisi kerajinan-kerajinan seperti Batik Jumpitan, Jari Polah, Lukis Kaca maupun kerajinan topeng dari kertas koran. (dnh)



**Taman Keselamatan Lalu Lintas**

era  Untuk Diketahui  
 Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Perhubungan			

Yogyakarta, 12 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005